

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 25, 2023 - 09:07



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Sukabumi, 25 Agustus 2023 - Pada pagi yang cerah ini, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Nurul Iman. Kegiatan yang dilaksanakan di bawah naungan Polsek Nyalindung - Polres Sukabumi ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan

masyarakat serta mendukung program kepolisian yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*.

Safari Subuh kali ini dilaksanakan pada Jumat, 25 Agustus 2023, dimulai pukul 04.45 WIB di Masjid Nurul Iman, Kp. Rancaoray, Rt.03/10, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Bripka Dede Irvana hadir untuk menyapa serta berdialog dengan jemaah yang hadir dalam shalat subuh.

Dalam kesempatan yang penuh berkah ini, Bripka Dede Irvana juga menyampaikan program unggulan dari Bapak Kapolres, *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*, yang mengedepankan nilai-nilai penting dalam menjaga kamtibmas (*keamanan dan ketertiban masyarakat*). Program ini merupakan singkatan dari *Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien*, yang bertujuan untuk memberikan wadah bagi masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran terhadap kinerja kepolisian.

Bripka Dede Irvana menjelaskan bahwa melalui kegiatan Safari Subuh ini, diharapkan terjalinnya komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat. Silaturahmi yang terjaga diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Kertaangsana.

Masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh sangat antusias dan berterima kasih atas perhatian dari Bhabinkamtibmas serta kesempatan untuk berdialog langsung. Kehadiran kepolisian dalam momen keagamaan seperti ini juga diapresiasi sebagai bentuk dukungan terhadap nilai-nilai keagamaan dan kebersamaan.

Dengan semangat *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*, kepolisian terus berupaya untuk mendekati diri dengan masyarakat, memahami kebutuhan dan aspirasi mereka, sehingga sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman. Kegiatan Safari Subuh kali ini merupakan bukti nyata komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya.